



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Presidentes de Audiencias Provinciales y Jueces Decanos se unen a la protesta y rechazan el lawfare

Pese al desmentido en la Cadena SER del ministro de la Presidencia, **Félix Bolaños**, de que el Gobierno no tiene intención de promover comisiones de investigación que cuestionen las actuaciones de jueces y fiscales en los asuntos jurídicos del Procés, los mensajes y adhesiones al comunicado de las cuatro asociaciones judiciales y del propio CGPJ, que rechaza estas prácticas y considera que cuestiona la independencia de los jueces y vulneran el Estado de Derecho, son continuas.

En esta ocasión **son los presidentes de Audiencias Provinciales y Jueces Decano quienes salen a la palestra para mostrar su rechazo sobre dicho acuerdo de investidura entre PSOE y Junts.**

De esta forma los presidentes y presidentas de Audiencias Provinciales de España, ante el documento suscrito por PSOE y Junts para facilitar la investidura y en línea con el acuerdo adoptado al respecto por la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión celebrada en fecha 9 de noviembre de 2023, quier

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |